

Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP): Wem gehört das Krematorium beim Bremgartenfriedhof eigentlich?

Immer wieder ist zu hören, dass das Krematorium beim Bremgartenfriedhof zum Teil auch der Stadt Bern gehört. Ob die Stadt Bern wirklich Mitbesitzer des Krematoriums beim Bremgartenfriedhof ist, ist vielen jedoch unklar?

Wir bitten deshalb den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Ist die Stadt Bern Miteigentümer des Krematoriums?
2. Wenn ja, wer ist noch Miteigentümer?

Bern, 13. August 2009

Kleine Anfrage Manfred Blaser (SVP)